

Pensionierungen bei der APPKB

In den letzten Monaten sind zwei langjährige Mitarbeitende der Appenzeller Kantonalbank (APPKB) in Pension gegangen. Zusammen waren sie während 56 Jahren für die APPKB tätig.

Hans Weishaupt trat am 1.5.1981 seinen ersten Arbeitstag bei der APPKB an. Knapp drei Jahrzehnte war er Leiter Back-Office Anlagekunden und verantwortlich für die korrekte Abwicklung der Wertschriftengeschäfte. Diese Zeit war gekennzeichnet durch sehr grosse Veränderungen in der IT. Dank seiner genauen Arbeitsweise leistete er einen grossen Beitrag zur Umsetzung von verschiedenen Neuerungen und Einführung von Banksystemen. Nach knapp 37 Dienstjahren ging er Ende Januar in die verdiente Pension.

Uschy Jutzi-Keller empfing seit rund 19 Jahren unsere Kundinnen und Kunden im Anlagebereich. Seit dem 16.3.1998 gab sie freundlich Auskunft am Telefon, vereinbarte Termine und erledigte administrative Arbeiten für unsere Anlageberaterinnen und Anlageberater. Standen Geburtstage, Jubiläen oder spezielle Anlässe in der Abteilung an, so dekorierte Uschy Jutzi mit viel Liebe und Originalität die jeweiligen Arbeitsplätze. Kurz gefasst, sie war die gute Seele im Anlagesekretariat und blieb auch in hektischen Zeiten stets ruhig. Uschy Jutzi ging Ende September 2017 in ihre verdiente Pension.

Die Bankleitung und alle Mitarbeitenden danken beiden Pensionierten für ihren grossen und unermüdlichen Einsatz für die Appenzeller Kantonalbank und wünschen viele schöne Momente im kommenden Lebensabschnitt.